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「第２回授業公開」参加者１５０名
多数のご来校（１，２回合わせて３４０名）ありがとうございました。

平成２７年 の２日間に１１月５日（木 、６日（金））
わたり「第２回授業公開」を実施しました。今年度は、近隣の

小学校の保護者など、一般の方にも対象を広げた結果、１回目

（7/8, 9）は１９０名、２回目は１５０名、 の合計３４０名

参加者がありました （昨年度の の数字です ）本校。 。３倍以上
への関心の高さを改めて実感するとともに、アンケート結果な

どから、成果と課題が明確になりました。ご協力ありがとうご

ざいました。

１１／６には宇都宮大学の にもご覧いただきました。↑松本敏教授

アンケート結果より

概ね、高評価○をいただきましたが、課題●もご指摘いただきました。（１）授業内容について →

①生徒の取り組み方

②教師の指導の仕方

<主なご意見・ご感想等>

○少人数の授業で隣同士教えあったり考えたりし

ているのがよかった。

○授業の始めに「ねらい」を説明し無駄のない進

め方だった。

○先生が教室全体を見渡し、生徒の集中が途切れ

ないように指導されていたのが印象的だった。

○生徒同士のインタビューや歌を歌うなど楽しみ

ながら学習をしている様子が伺えた。

○先生の教え方がとても分かりやすい。生徒も活

気があってよかった。

●どの生徒もまじめに授業を受けていた。ただ、

全体的に活気がないように思った。

●一般的にまじめに授業を受けているが、生徒

の活動が少ない。

授業の の推進が課題で→ アクティブラーニング

あることを再認識しました。



（２）本校のどのような点に期待しているか（複数回答 。）

（→は補足および総括）（３）本校の教育活動全般への主なご意見・ご感想

、「 」 「 」 。・本校の保護者は や に高い期待を寄せています質の高い授業 人材育成 グローバル･リーダー（ ）

・本校の保護者以外の方は、本校の保護者より高い割合で「 」に期待人材育成（グローバル･リーダー）

を寄せています。

本校の に対する理解が広がってきているようです。→ SGH活動の取り組み

に関する校内教員研修会を開催しました。☆「アクティブラーニング」

１０月 ８日（木）１３：３０～１４：３０

講師：宇都宮大学教職大学院 松本 敏 教授

会場：本校旭城ホール

」演題：「21世紀型能力を育むアクティブ・ラーニングと教師の自己変革

＜研修の内容＞

１．なぜアクティブ・ラーニングか

２．授業と評価がどう変わるか

３．求められる教師の変革

もし、今日の学生を昨日の方法で教育したら、「

（ジョン・デューイ）私たちは彼らの明日を奪うことになる。」

という言葉が印象に残りました。

◎廊下ですれ違っても生徒の方から挨拶をしていただきうれしく思った。

◎服装もきちんとしており、授業に対する姿勢が身に付いていた。見学していてよい印象を受けた。

◎場所が分からないとき、声をかけてくれる生徒さんが多いことが嬉しかった。

◎ホームページの更新が楽しみ。開けた学校でよいと思う。

、 。 。◎文武両道 グローバルリーダー育成の精神が素晴らしい ２１世紀型の人材育成をリードして欲しい

●素晴らしい学校なのに が足りないのが残念。メディアでの報道や地域行事への参加がもっと多くPR
なると良いのではないか （→これまでに比べると、新聞等での取り上げは確実に増えています ）。 。

○世界で活躍できる国際的視野をもった人材、地域でリーダーとなる自負をもった人材の育成に努めて

欲しい。

○佐高独自の や授業でのアクティブラーニングの取り組みに期待している。CTP

→ 今回、 に関して、多くの方々から非常に高い評価をいただきました。生徒の挨拶や態度

また、 への期待も前回より高まっていることを感じました。グローバル･リーダー




